

DEUTSCH:

Hinweis zur gender-neutralen Sprachverwendung

Hiermit möchte ich auf die Verwendung von Gender-neutraler Sprache aufmerksam machen. Im Deutschen **verzichte** ich in Bezug auf meine Person gänzlich **auf die Verwendung von Pronomen** und erwarte mir, dass dies im Gespräch/in Beiträgen respektiert und umgesetzt wird.

Konkret bedeutet das, dass in der Satzbildung **weder Gender-spezifische-, strikt binäre Pronomen** (sie/er, ihres/seines), **noch Gender-unspezifische Pronomen** (xier, dier, xies, etc.) zu finden sind.

Stattdessen kann mein Name (**Kerosin95 oder Kerosin**) **an Stelle eines Pronomens** eingesetzt werden.

Beispiel: "Wir trafen uns mit Kerosin95 um zu erfahren, was Kerosin für 2021 geplant hat."

Als andere Option, können oftmals Pronomen auch gänzlich ausgelassen werden, da ohnehin klar ist, über wen geschrieben wird.

An Stelle folgenden Satzbaus:

"Wir haben sie gefragt, was für Kerosin95 heuer noch geplant ist."

...kann also ganz einfach folgendes stehen:

"Wir haben gefragt, was für Kerosin95 heuer noch geplant ist."

Bei weiteren Unklarheiten, sowie Fragen bietet folgender Link ausreichend Informationen:

<https://nonbinarytransgermany.tumblr.com/language>

Im Zweifelsfall sollte jedenfalls nochmal bei meinem Management (bettina.schoell@inkmusic.at) nachgefragt werden, ob ich mich mit einer bestimmten Ausdrucksform identifizieren kann bevor etwas veröffentlicht wird.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit,
Kerosin95

ENGLISH:

Note on gender-neutral language use

Before we start working together, I'd like to address the use of gender-neutral language. In English, I'm using **they / them as my pronouns** and I'd expect the person I'm talking to to respect that and furthermore put this information to use.

This means that, when forming sentences, you **replace any gender-specific pronouns (he/she, his/hers) with they, them or theirs**, which are gender-neutral pronouns. You **can also use my name** to replace any gender-specific pronouns.

Example: "We've met with Kersosin95 to find out what they have planned for 2021."

In certain cases and as another option, you can leave out any pronouns or my name entirely, as it's already obvious, who you're talking to/about.

So instead of saying:

"We have asked her what's coming up for Kersosin95 this year."

...you can just say:

"We have asked what's coming up for Kerosin95 this year."

If in doubt, please check back with my management (bettina.schoell@inkmusic.at) about any uncertainties before publishing anything.

Thanks a lot for your attention,
Kerosin95